



TINTA RÁPIDA

POR LUZA

Echadas abajo todas y cada una de las postulaciones de candidatos pertenecientes a los partidos que integran la Coalición Socialista Democrática, se ha señalado la fecha del domingo siete para hacer nuevas nominaciones.

Es decir, mañana se designarán exclusivamente los candidatos a la Presidencia y Vice.

Y del diez al dieciocho se procederá a designar el resto: gobernadores, consejeros, concejales, representantes, senadores, etc.

Así como hubo "acoplamientos" y "postulaciones", (gracias a lo cual nos "ensuciaron La Habana" con toda clase de carteles, letreros, pasquines, trapos y basuras) ha habido "desacoplamientos" y "despostulaciones". Y después del día diez hasta el dieciocho, habrá "reacoplamientos" y "repostulaciones".

Los igorrotos y politicoides de que disfrutamos tendrán que volver a "moverse" duro y a intrigar, con el objeto de "reengrampar".

Un panorama divertidísimo.

Y hasta interesante.

Propio del medio ambiente en que nuestra política se desarrolla, y, con "especialidad", de la Coalición Socialista Democrática, sin que esto quiera decir que sea por ello peor o mejor que los demás partidos en cuyos fogones se cuece arroz con mango tan espeso o más que del otro lado.

Y se explica:

Aquí como allá es único y es grande el interés en ir a "sacrificarse", aceptando el martirio inmenso de ponerse al frente de un cargo público.

Mas... todo por Cuba, Belarmino...

